

上期を終え
下期に向けて

連合会長挨拶・八木勇喜(和泉第一町内会長)



会員の皆様は、新型コロナウイルスに感染しないように、インフルエンザにかからないようにと、気を付けて頑張っている事と思います。
令和2年度の連合行事の、連合まつり、どんど焼き、新年会は新型コロナウイルス感染防止のため中止にしました。又、各自治町内会の夏祭り、盆踊り大会、秋祭りも中止になり上期は、何も出来ずに終わりました。
各自治町内会では、会館を閉館している所もありますが、開館の際には3密を守り、入館者の方は検温、マスク着用、消毒、換気等をして感染されないように充分気を付けて下さい。連合より各自治町内会に検温計を配布しております。ご活用下さい。

今後の活動に於いては「新しい生活様式」で行事等の見直しで計画する必要があります。来年度こそ各行事が開催出来るよう、役員一同知恵を出し合い又、工夫をしながら考えていきたいと思ひます。

深川敦子新区長を迎え7月定例連絡会を開催 (和泉第一町内会館)

本来なら4月の総会時にご来賓としてご挨拶をいただく予定でしたが、新型コロナウイルスの影響で中止となり、7月24日(祝・金)の定例連絡会でご挨拶をいただきました。深川新区長には、富士見が丘連合自治会の発展のために、お力添えをお願い申し上げます。



連合会長代行挨拶・田口耕二(富士塚自治会長)

連合自治会は新型コロナウイルス感染拡大を受け皆様の感染防止、安全第一に「連合まつり」、「どんど焼き」などの行事を中止しました。

各自治会町内会でも夏祭り、盆踊り大会など中止し、感染防止に努めてきました。また「ふれあいサロン」、「子育てサロン」など町内会の絆、見守りに大切な行事も殆ど開催出来ずに苦勞しています。

何もできないこの時期は「新しい生活様式」での自治会町内会の行事のやり方、地震などの自然災害、また高齢化への備えなど、今後どうすれば良いのか、じっくり考えて見たいと思ひます。



残念ですが

新型コロナウイルス感染防止のため、下半期の行事が中止になりました。

●連合まつり
10月18日(日)
いずみ桜広場

●ふれあい忘年会
12月6日(日)
天王森の郷

●どんど焼き
1月10日(日)
いずみ桜広場

●新年祝賀会
1月16日(土)
富士塚自治会館





自治町内会トピックス



コロナ禍での各自治町内会の現状と今後の活動!!



(下和泉住宅自治会)

●下和泉住宅自治会(会長・高田 孝)

1.自治会館の利用

コロナウイルス対策として4/11～5/31まで開館時間を午前中のみとし、一般会員は禁止とし役員は10名程度の打合せでの利用を可としました。

2.自治会行事及び会議

総会については書面審議で実施。役員会、合同役員会、班長会議は5/31まで中止。なお役員会、班長会議は6月から実施。自治会行事としてはあるけあるけ大会、一人暮らし食事会、盆踊り、夏休みお楽しみ会、夏休み宿題サポート、住宅祭りは中止とし、敬老会は食事会をやめて記念品の配布。

3.今後の自治会活動

6月からは「3密を避ける」「人との距離を保つ」「検温」「アルコール消毒」「マスク着用」等ウイルス対策を十分行いやり方を工夫しながら自治会活動を推進しています。



(元木町内会館)

●元木町内会(会長・野崎 茂二)

9月まで活動はなく、敬老祝賀会は記念品の配布、また防災時の「避難済」プレートを各家庭に配布。9月27日クリーンキャンペーンの実施。10月11日琴平神社祭礼の式典が決まり、「コロナの終息」「地域の安泰」を祈願致します。その他として、町内会館を見直して、使用されていない電話機の解約、防犯灯の設置等を行います現在会館は利用されていますが、入り口に連合からの熱センサー及びアルコールスプレーを常備しウイルス対策を行っております。



(陣屋自治会館)

●陣屋自治会(会長・西河 七吉)

4月から6月まで閉館、7月から3密を守り、開館しました。

入館の方には、体温測定、手の消毒、名前と連絡先を記入。

役員会は毎月開催し連合定例会の報告、自治会の行事等の見直しをしています。6月の美化清掃と7月の夏祭り、盆踊り大会は中止にしました。9月の敬老祝賀会は取りやめて記念品を配布。9月からのハマロードに参加。10月の美化清掃実施。来年度の新入学生及び新成人になられる方には記念品を進呈します。

●赤坂自治会(会長・三沢俊哉)

今年度はコロナウイルス感染防止のため回覧物は中止し掲示板の活用、また「あかさか新聞」の発刊(不定期ですが今年度は5月と7月に配布)にて対応しています。各ブロック長の集まりについても基本的には中止し、連絡はその都度グループLINEを活用しています。また、9月の敬老祝賀会も中止しましたが、敬老祝い金という形で商品券を配布しました。9/13のハマロードは参加し今後も参加を継続します。今後の他のイベントに関しましても中止とさせていただきます。

●杉の木自治会(会長・美濃口義信)

杉の木自治会は富士見が丘連合自治会の一番北側にある32世帯という小さな自治会です。専業農家(8世帯)あり、後継者(5世帯)も育てている地域です。

4月～8月までは、新型コロナウイルス感染防止のため役員会も中止にしました。8月から役員会を開催し、連合会の報告と行事の見直しをしています。8月から学援隊の見守りと保健活動を再開し、9月21日敬老の日(お弁当・お茶)27名各戸に配布しました。ハマロードの参加、1月の「どんど焼き」を予定しております。



(富士塚自治会館)

●富士塚自治会(会長・田口耕二)

9月30日まで会館を閉鎖し活動を休眠しました。「富士塚まつり」、「敬老祝賀会」も残念ながら中止としました。敬老対象の皆様にお祝いの品を贈って感謝の気持ちを伝えました。10月1日から会館を再開するため、高齢者も安心して利用できるように、「会館利用の新ルール」を作成しました。毎回60名以上集まる「ふれあいサロン」は再開が難しいですが「見守り」、「ふれあい」に重点をおいた再開方法を検討しています。今年は何もできませんので来年度に向けた準備を進めていきます。



(和泉第一町内会館)

●和泉第一町内会(会長・八木勇喜)

新型コロナウイルス感染症防止のため、4月～9月まで会館を閉鎖しました。又、町内会の行事の盆踊り大会、秋祭りも中止にしました。10月からは会館を再開しますが、利用者は拡大防止のために3密を守り、人数制限をしてマスク着用、手の消毒、検温等をして利用をお願いしてまいります。特に高齢者のサロンは感染拡大のリスクが高いので気を配りながら対応していきます。今後は行事やイベント方法を見直し、新しい生活様式での開催を検討していきます。

今期の連合行事が中止になりましたが、一部の部会で活動を再開しました。

交通部活動



泉交通安全協会、富士見が丘連合自治会等の活動自粛に伴い、富士見が丘連合交通部も同調していましたが、6月より活動を一部再開いたしました。活動内容は次の通りです。毎月の立哨活動、夏の交通事故防止運動、秋の全国交通安全運動、年末の交通事故防止運動、広報車による広報活動
富士見が丘地区からの交通事故ゼロを目指して。

防災部・家庭防災部

今年度の家庭防災研修は、消防署での座学と、防災センター見学の見学計2回で開催されます。災害や事故やケガは、コロナ禍でもいつ起こるか分かりませんので備えは必要です。感染対策をして開催しますので来春の申し込みをお待ちしています。

防犯部&防犯指導員

防犯部は区役所で定例会を再開しました。下和泉交番だよりを回覧し情報の提供、防犯指導員は泉署で定例会を再開し、青パトで富士見が丘地区を巡回して防犯活動を行っています。



保健活動推進員活動

今年度はコロナのため、4月～8月まで活動を自粛し、9月15日から再開しました。三密を避けて前半と後半に分けて行っています。内容は健康体操とウォーキングです。今年度から体操に新しい講師をお迎えしました。第1火曜は海谷先生、第3火曜は福嶋先生です。ウォーキングの先生は、元木町内会の柳岡さんと堀内さんをお願いしております。「健康寿命を延ばす」ことを目的に活動しております。

10月6日に、横浜市スポーツ協会講師によるウォーキング講習会を開催します。



福嶋 先生



民生児童委員活動

「富士見が丘地区民生委員・児童委員」紹介

令和元年12月に委嘱を受けた民生委員・児童委員十一名(主任児童員二名)は身近な相談役として活動しております。高齢者の見守りや安否確認、子育ての支援などそれぞれが担当する地域において、住民の方々が安心して暮らせるよう活動しております。生活上のさまざまな相談事を適切な支援や、サービスへの「つなぎ役」をしておりますので気楽にお声をかけて下さい。民生委員・児童委員には守秘義務があり、相談内容や個人の秘密を漏らすことはありません

委員長挨拶・小林俊彦(下和泉住宅自治会)



新年度を迎えて、早くも半年が経過致します。今年は、新型コロナウイルス拡大の為諸事業(行事)が実施出来ない状態が続いており、今後の見通しも立たない状態です。その中、9月からハマロード活動を再開し大勢の方々の参加を頂きました。有難うございました。今後も、コロナ拡大防止に努めながら、続けてまいりますので、ご協力お願い致します。一方、区制に地域住民の考えを反映させる枠組み「地域協議会」が、今年もスタートしました。泉区内12地区の経営委員会より、2名づつ(計24名)で構成される、区長の私的諮問機関で、諮問答申、事業評価、地域課題解決に向けた情報交換が主な業務です。当面、深川区長より依頼のあった課題検討「地域活動を維持・継続して行くために地域と行政はどのように取り組むべきか」について議論を深め、意見書にまとめる事を進めます。

9月からハマロード(環状4号線環境美化活動)再開



日頃からハマロードサポーター活動(環状4号線の美化活動)にご理解、ご協力をいただきありがとうございます。新型コロナウイルス感染症に関する「緊急事態宣言」が発令され、活動の自粛をしていましたが、9月13日より再開いたしました。当日は予想以上67の方が参加され嬉しいスタートになりました。10月からは、第2日曜日9時さくら広場集合で行います。皆様のご参加を心よりお待ちしております。(1月は休み)



ハマロード統括
石井和美
(元木町内会)



富士見が丘地区・社会福祉協議会

会長挨拶・鈴木光政(富士塚自治会)



連合自治会 三本の矢(連合自治会、経営委員会、地区社協)として地域の皆様と日頃のコミュニケーション、友好を深める、諸活動に取り組んでおります。

年初から世界的に新型コロナウイルス流行、拡散で多くの行事、催事が延期、中止となり残念なことであります。地区社協でも下記の行事を中止と致しました。じっと静観する期間ととらえ次に繋がる計画立案の時と致します。

令和2年度の行事が中止になりました

11月14日(土) 介護者交流会 (和泉第一町内会)	12月6日(土) ふれあい忘年会 (天王森の郷)
3月4日(木) 一人暮らし者 バス旅行会	3月14日(日) オセロ大会 (コミュニティ)

赤い羽根共同募金
じぶんの町を良くするしくみ!!

10月1日から赤い羽根共同募金が始まりました
今年もご協力をよろしく
お願い致します

詐欺の被害に
遭わないように
気を付け
ましょう

キャッシュカードの
暗証番号はサギ!!

- 暗証番号は教えない!!
- 知らない人は
家に上げない!!
- 留守番電話設定!!

(富士見が丘連合・防犯部)